

Stadtverdichtung – Stadtvernichtung? SOS St. Pölten

Einladung zum „Kritischen Stadtspaziergang St. Pölten“

der

Bürgerplattform Pro Sankt Pölten

in Kooperation mit dem Verein Initiative Denkmalschutz

am 20.10.2018 um 10h

Treffpunkt Hauptbahnhof St. Pölten



*Die Madernavilla und das alte
Pressehaus wurden bereits aus dem
Stadtbild entfernt ...*



*... sollen die **Rot-Kreuz-Villa** und das
Wohnhaus am **Kardinal König-Platz**
ebenso weichen?*



Folge uns auf: www.buergerplattformprostp.at, auf Facebook und auf Instagram

© Bürgerplattform Pro Sankt Pölten